

Stadt Langen – Jugendforum

E-Mail: [jugendforum@langen.de](mailto:jugendforum@langen.de)

Bahnstraße 42b

63225 Langen



## **Positionspapier des Jugendforum Langen**

Das Jugendforum ist ein unabhängiges Gremium, dass die Interessen von Kindern und Jugendlichen in Langen vertritt. Obwohl wir bemüht sind, möglichst überparteilich zu handeln, ist eine gezielte Positionierung häufig unverzichtbar in der aktuellen Zeit. Die folgenden zehn Positionen stellen einen grundlegenden Leitfaden für die kommunalpolitische Arbeit des Jugendforum dar.

### **Position 1:**

Wir distanzieren uns von jeglicher Zusammenarbeit mit Akteuren, welche extremistische, faschistische oder andere menschenverachtende Werte vertreten.

### **Position 2:**

Wir stellen uns gegen Diskriminierung jeglicher Art.

### **Position 3:**

Wir unterstützen aktiv LGBTQ+.

### **Position 4:**

Das Jugendforum bemüht sich um eine gute Integration von Personen mit Migrationshintergrund, insbesondere von Jugendlichen.

### **Position 5:**

Wir versuchen die alltäglichen Hürden für Personen, insbesondere für Jugendliche, mit körperlicher oder geistiger Behinderung abzubauen.

**Position 6:**

Wir setzen uns für mehr Freizeit- und Spielflächen in Langen ein.

**Position 7:**

Wir positionieren uns für eine fahrrad- und fußgängerfreundliche Gestaltung von Langen.

**Position 8:**

Wir befürworten das Projekt „Grüne Mitte“, beanspruchen aber einen würdigen Ersatz für den Pavillon (Bahnstr. 42b) für die zukünftigen Generationen des Jugendforum.

**Position 9:**

Wir befürworten den Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs in Langen.

**Position 10:**

Wir befürworten die Verlängerung der Straßenbahn von Neu-Isenburg und Dreieich nach Langen.